

Comme exemple de conduite sage pour les nouveaux-venus, nous citerons le cas de quelques familles aux revenus modestes qui ont voulu fonder la colonie de Sainte-Amélie (Sainte-Anne), près de Sainte-Rose. Ils avaient quelques vaches, ils ont fait un arrangement avec les fromageries de Sainte Rose ; durant trois ans ils devaient leur amener le lait de leurs vaches. Pendant ce temps, les familles, séjournant au village et vivant de l'argent venu des fromageries, pouvaient faire instruire leurs enfants au couvent ; les hommes, eux, sont allés travailler, le printemps et l'automne, sur leurs *homesteads* (lots gratuits) pour y bâtir un *chantier* et faire quelque culture. Après trois ans, ces familles peuvent aller s'établir sur leurs terres ainsi préparées, elles ont un *chez elles*. Si seulement elles peuvent s'entendre avec les autres colons, elles réussiront certainement à avoir une chapelle, une école et même un missionnaire pour les desservir.

A bon entendeur, salut !

L'IMPIÉTÉ EN FACE D'UNE FAMILLE CATHOLIQUE.

(Suite et fin).

Remarquez bien que je ne veux pas condamner ce "Savant" qui unissait peut-être la science *nécessaire* à toutes les sciences *utiles* qu'il possédait. Je veux dire seulement ceci : connaître ce que Dieu *veut* de nous doit être la première chose à apprendre; le reste "nous sera donné par surcroît."

Nil.—Je ne comprends rien à ce que vous me dites, ni ne veux le comprendre.

Lin.—Je vous souhaite de le comprendre avant de mourir.

Nil.—Assez de ces histoires-là. Je ne serai jamais un Papiste.

Il me quitta au premier relais sans daigner me saluer. Je lui souhaitai de tuer bien des canards.